



COMMUNIQUE DE PRESSE de la Fédération des travailleurs de la métallurgie CGT

« Le vaisseau Fantôme » de Wagner en 1841 La réunion fantôme de Marc Ferracci en 2025

La créativité d'un artiste n'est pas celle d'un politique...

Le ministre Ferracci annonce à grand renfort de publicité et de communication une « grande réunion avec les ministres de l'Industrie de l'UE », à Paris ce jeudi 27 février, dédiée au « maintien de l'acier ».

La FTM CGT se félicite d'une telle initiative et d'une telle volonté.

Si la liste des invités n'est pas encore complètement fixée, selon Bercy, le but de la réunion serait de partager les constats et les solutions avec les autres acteurs « aussi bien entreprises que syndicats » nous dit le ministère.

A ce jour, la Fédération de Travailleurs de la Métallurgie et la Confédération CGT n'ont pas été conviées, ni aucune organisation syndicale française ne l'a été. Serait-ce alors une réunion d'entre-soi ?

L'œuvre créatrice du ministre aura été de convier uniquement la Fédération européenne des travailleurs de l'industrie (IndustriAll Europe) et de faire fi des organisations françaises.

Pour la FTM CGT, cela reflète le niveau de dialogue social en France. Alors que notre pays subit de plein fouet des vagues de suppressions d'emplois avec des salariés laissés sur le carreau et beaucoup d'autres menacés. Le gouvernement refuse l'échange avec les organisations syndicales françaises. Il tente de se dérober et pense avoir trouvé une échappatoire en invitant IndustriAll Europe qui bien sûr a décliné l'invitation puisqu'il existe des organisations syndicales nationales.

Pour la FTM CGT, ce manque de considération à l'égard des Organisations Syndicales, d'un ministre qui n'est pourtant pas ignorant du sujet, est consternant et nous fait craindre que l'issue de la rencontre mette en lumière une énième impuissance de l'Etat et de l'UE.

Une belle occasion manquée encore une fois !

Montreuil, le 27 février 2025